

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЮРИДИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра гражданского процесса и трудового права

НУРЫЕВ
Гайгысыз Атанепесович

ПОНЯТИЕ И КЛАССИФИКАЦИЯ ПОСОБИЙ

Дипломная работа
(аннотация)

Научный руководитель:
кандидат юридических наук,
доцент Т.А. Постовалова

Допущена к защите

« » _____ 2014 г.

Зав. кафедрой гражданского процесса и
трудового права

кандидат юридических наук, доцент И.Н. Колядко

Минск, 2014

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 55 с., 54 источника.

ГОСУДАРСТВЕННЫЕ ПОСОБИЯ, СОЦИАЛЬНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ, ПОСОБИЯ ПО СОЦИАЛЬНОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ, ВИДЫ СОЦИАЛЬНЫХ ПОСОБИЙ, НУЖДАЮЩИЕСЯ КАТЕГОРИИ ГРАЖДАН.

Объект исследования – общественные отношения, которые складываются по поводу выплаты социального пособия.

Предмет исследования – нормативные правовые акты Республики Беларусь, а также научные исследования в рассматриваемой сфере.

Цель работы состоит в комплексном анализе правового понятия пособий по социальному обеспечению граждан, характеристике видов и оснований их классификации, а также выявлении положительных и проблемных сторон действующего законодательства о социальном обеспечении пособиями с предложениями по его совершенствованию.

Методы исследования: анализа и синтеза, а также частнонаучные методы: метод сравнительного правоведения и формально-юридический метод.

Исследования и разработки: проведен анализ понятия «социальные пособия» и дана характеристика каждого вида социальных пособий, существующих в Республике Беларусь. Более того, проведен сравнительный анализ законодательства Республики Беларусь и Туркменистана в вопросах правового регулирования выплаты социальных пособий.

Элементы научной новизны: Результаты исследования могут быть рекомендованы для использования в законопроектной деятельности в области обеспечения пособиями по социальному обеспечению.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

SUMMARY

Qualification work: 55 pages , 54 source .

WELFARE PAYMENTS, SOCIAL SECURITY, SOCIAL SECURITY BENEFITS, TYPES OF THE SOCIAL BENEFITS, NEEDING CATEGORIES OF CITIZENS.

The Object of research - the public relations which develop concerning payment of a social benefit.

The Subject of research - regulations of Republic of Belarus, and also scientific researches in the considered sphere.

The purpose of work consists in the complex analysis of legal concept of social security benefits of citizens, the characteristic of types and the bases of their classification, and also identification of the positive and problem sides of the current legislation about social security by grants with offers on its improvement.

Methods: analysis and synthesis, induction, deduction, abstraction method. Also in the research used private methods of science: comparative law and legalistic method.

Research and development: the analysis of the concept "social benefits" is carried out and the characteristic of each type of the social benefits existing in Republic of Belarus is given. Moreover, the comparative analysis of the legislation of Republic of Belarus and Turkmenistan in questions of legal regulation of payment of social benefits is carried out.

Elements of scientific novelty: Results of research can be recommended for use in lawmaking activity in the field of providing with social security benefits.

Copyright work confirms that resulted in it cash- analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation , and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological terms and concepts are accompanied by references to their authors.